

Nouveautés de l'Ecole d'ingénieurs de Changins

Directeur: Conrad Briguet

www.eichangins.ch



de Suisse occidentale

Deux étudiants de l'EIC à la conquête de l'Europe



Réunion de coordination avant les épreuves.

Christin Rütsche et Yannick Passas, étudiants de l'Ecole d'ingénieurs de Changins, ont remporté de brillants résultats lors du second «EUROPEA Wine Championship», qui s'est déroulé en Espagne du 10 au 13 avril 2007.

Après une première édition en 2006 à Krems (Autriche), c'était au tour de l'Espagne d'accueillir le second EUROPEA Wine Championship. Une vingtaine d'équipes, venues de toute l'Europe (Espagne, Italie, Allemagne, Autriche, Suisse, Slovénie, Portugal, Belgique), se sont retrouvées à Jumilla, dans la province de Murcia.

Chaque équipe était composée de deux étudiants accompagnés d'un professeur. Les étudiants ont confronté leurs connaissances pratiques et théoriques dans différentes épreuves d'œnologie, de dégustation, de viticulture ou de géographie viticole. Les épreuves alternaient avec des visites



Epreuves pratiques (le filtre à plaque).



Christin Rütsche et Yannick Passas, étudiants de l'EIC, ont remporté la médaille d'or au classement par équipe.



Le second EUROPEA Wine Championship s'est déroulé à Jumilla, dans la province espagnole de Murcia. (Source: http://technoresto.org)

techniques, permettant à chacun de mieux s'imprégner des coutumes viti-vinicoles du pays hôte.

Chaque équipe venant avec l'envie de gagner, la compétition était réelle; l'objectif était bien sûr de se confronter, de s'évaluer, mais aussi et surtout d'installer un échange entre étudiants et professeurs de toute l'Europe viti-vinicole. La langue officielle de la compétition est l'anglais, mais en dehors des épreuves, l'anglais, l'espagnol, le français, l'allemand et l'italien se mélangent gentiment pour former un langage «hybride plus résistant».

Cette année, l'EIC était représentée par M^{me} Christin Rütsche et M. Yannick Passas, étudiants HES en 3e année, accompagnés de leur professeur, M. Julien Ducruet. Etant donné la belle victoire que leurs précédents collègues avaient remportée au 1er EUROPEA Wine Championship l'an dernier, la pression sur leurs épaules était forte. Les deux compétiteurs se sont donc préparés sérieusement et ont participé avec assiduité à la compétition et aux autres «épreuves nocturnes». La remise des prix a été riche en émotions pour notre équipe suisse, qui s'est placée dans quatre des cinq catégories récompensées. Christin Rütsche a remporté la première place aux épreuves théoriques et la seconde place au classement général. L'équipe a remporté le 1er prix de l'épreuve «Spécial Espagne» et surtout la médaille d'or du classement général par équipe. Avec ces succès brillants, la petite délégation de l'EIC est rentrée le sourire aux lèvres et la tête pleine de souvenirs.

Le 3e EUROPEA Wine Championship se déroulera au Portugal, à Santo Tirso, près de Porto (Escola Profissional Agricola Conde S. Bento). Quant à la 4e session, elle pourrait bien se dérouler à l'Ecole d'ingénieurs de Changins, en 2009.

Julien Ducruet, professeur à l'EIC